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ごあいさつ 

こんにちは！ＯＮＥ 

ＳＴＥＰは個別指導

の目標達成塾です。        

未来を作る子どもた

ちが、自分自身の目

標を持って前に進む

姿を、保護者様と一

緒に見守り、時に悩

み、時に笑い、共に喜

ぶ。心を寄せて子ど

もの成長を導いてい

くことが私たちの務

めだと思っていま

す。 

教室を開校して 13年

が経ちおかげさま

で、兄弟姉妹でお通

いいただき、ご家族

とも長いお付き合い

をさせていただける

ようになりました。        

これまでのたくさん

の出会いに感謝し、

お礼の気持ちをこの

地域に還元したい

と、教育情報誌をお

配りしております。       

小さい塾なので、大

きなことはできませ

んが、小さなことこ

そ大切にしている地

域に根差した個別指

導型の学習塾です。 

 はじめの一歩

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります！ 

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、 

ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。 

みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なって 

ストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを 

大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを 

紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。 

日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介もしております♪ブログはこちら⇒ 

目標達成塾 ＯＮＥ ＳＴＥＰ のニュースレター 

「先生は、大学受験ナニ受験したんスか？！」 

大学受験を本格的に意識し始めた高校 2 年生のＹＴは、教室にいる先生に聞いて回っ

ています。「先生！受験一般スか？！」「先生！共テ受けましたか？！」「え？！マジす

か？ 教科数メチャ多くないスか？」と各講師の大学受験経験を情報収集しています。 

まずは、学部系を決めなさい！ 

大学受験を見据えた高校 2 年生は大学受験をどのようにしていくのかから考えていか

なければなりません。各高校の指定校推薦をもらうのか？一般推薦や総合型選抜で考

えていくのか？一般入試にするのか？その場合は共通テストも受けるのか？・・・とい

ろいろな選択肢から自分の受験スタイルを決めていくことになります。それによって、

これからの教科選択やコース選択（履修）も変わってくるのです！ＹＴも情報収集する

のはいいですが、まだそもそもどんな学部に興味があるのかもまだ分かっていない。。。

様子。なので、「まずは、学部から考えてごらん。」とアドバイスしました。 

「シツチョー！ おれ決めたわ！！」  

受験システムの話をしながら、本人の希望も聞きながら、方向性をいっしょ 

に考えていきます！今やっている部活を 3年の引退までやりきる！というので、今の評

定を活かして指定校推薦を使う方向性にしました。 「おれ決めたわ！！ ●大と□大

の〇学部で考えて～ 推薦になった時のために英検も受けるわ。 （塾の）授業で英

検対策もやってくんない？！」と授業の要望まで考えて来てくれました☆ 色んな先生

へのリサーチの結果、英検→受験の成功体験が自分に合っていたようです。目標が決

まってからは家庭学習の時間も増えてきて、受験への意識・取り組み方も変わってきま

した！ 長い付き合いなので、自分で決めた道を見つけるとものすごく集中するのを私

は知っています！ これからの頑張りも楽しみです☆ がんばれＹＴ！ 
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